

Große Gala mit Manni, Domputzer und Duo S & Z

KC Blau-Gelb feierte närrischen Auftakt

BEDBURG-HAU. Mit über 100 Mitgliedern und Freunden feierte die Gesellschaft KC Blau-Gelb ihren Auftakt in die närrische Session.

Das Motto für die große Karnevalsgala wurde bekannt gegeben. Am 22. Februar feiern die Blau-gelben unter dem Motto „Um die Welt mit Kind und Kegel-Blau-Gelb setzt jetzt die Segel.“ Die über 80 Aktiven sind in den Startlöchern. Alle haben schon Auftritte im In- und Ausland hingelegt. In der Karnevalsgala werden die Blau-gelben wieder ein Spaltenprogramm servieren. Präsident Hermann Seeger: „Bei uns kommen nur Spaltenkräfte auf die Bühne, keine Imitationen. In enger Zusammenarbeit mit dem Klub Kölner Karnevalisten, dem Literaten Koch des

Festkomitee Kölner Karneval ist es immer möglich, seriöse Voraussetzungen zu schaffen.“ Der Dank des 1. Vorsitzenden Axel Weber ging auch an die vielen Sponsoren. Am 22. Februar wird das Zwiegespräch „Duo S und Z“ die Rednerbühne bereichern, sowie der TV-erfahrene Redner „Manni der Rocker“. Glanzpunkt mit tänzerischer Höchstleistung wird das Chor Orginal Kösche Domputzer sein. Ein Highlight des Kölner Karnevals und in der Prinzenproklamation 2013 in Köln werden die Domstädter sein. Der Kartenvorlauf läuft auf vollen Touren und in den Vorverkaufsstellen Edeka-Markt Drunkemühle und Teamsports sind noch Karten vorrätig. Karten gibt es auch telefonisch unter der Rufnummer 02821/ 6759.